
Id
. 

D
o
cu

m
en

t:
 N

yG
N

 o
w

Y
f 
R
Y
vb

 G
b
b
f 
+

m
jW

 J
u
u
O

 k
b
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DE LOS POBLES DE BENIMÀMET Y BENIFERRI

VICENTE PASTOR GRAU 17/02/2025 ACCVCA-120 39408940707399084471
228552139248789930

VICEPRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE LOS POBLES DE
BENIMÀMET Y BENIFERRI

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/02/2025 ACCVCA-120 85169200179107636909
405281077021882688

1

CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES
BENIMAMET-BENIFERRI - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DEL DIA 16 DE
DESEMBRE DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES BENIMAMET-BENIFERRI - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DIA 16
DE DICIEMBRE DE 2024

En la Sala multiusos de Benimàmet, situada en la Calle Crisòstom Martínez, número 2,
siendo las 19.08 horas, del día 16 de diciembre de 2024, y bajo la Presidencia de la Sra. Rocío
Gil Uncio, y en cumplimiento de lo que dispone en Reglamento Orgánico de Gobierno y
Administración del Ayuntamiento de València, en su Título V, capítulo II, artículos 57 y
siguientes, en sesión ordinaria, se reúnen los asistentes, miembros designados por los diferentes
grupos municipales y nombrados por resolución de la Alcaldía, que forman parte del Consejo de
la Junta Municipal de los Pueblos de Benimàmet-Beniferri.

 Por el Grupo municipal Popular: Vanessa Berlanga Bonete, Adrián Gómez Iranzo y Tadeo
Hernández Ojeda; por el Grupo municipal Vox: Francisco Esteve Magaña; por el Grupo
municipal Compromís: Joaquim Enric López Camps y Empar Arastey Galdón; por el Grupo
municipal Socialista: José Vicente Barrachina Gallego. Actuando como Secretario Vicente Pastor
Grau.

Asiste la Concejala del Grupo Compromís, Lucía Beamud Villanueva y la concejala del
Grupo Socialista, Nuria Llopis Borrego.

Abierta la sesión por la Presidencia, se examinan los asuntos que figuran en el orden del
día, y se adoptan los siguientes acuerdos:
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1 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
ASSUMPTE / :ASUNTO
Lectura i aprovació, si és el cas, de l'acta de la sessió anterior de data 18 de setembre de 2024.
Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la sesión anterior de fecha 18 de septiembre de
2024.

Por la Presidenta:

Antes de empezar la Junta de distrito me gustaría comenzar con un minuto de silencio por
las víctimas de la tragedia de la DANA que hemos vivido hace un mes, y creo que todos hemos
pasado momentos muy difíciles estos días, sobre todo quien más lo ha sufrido han sido las
pedanías del sur y todas las familias que han perdido a un familiar. 

También me gustaría sumar a este minuto de silencio un pequeño reconocimiento, ya que
es la primera Junta de distrito que se realiza, tras el fallecimiento de nuestra querida Mari
Carmen Barea, Presidentaa de la Asociación de vecinos. Pues que sirva también este minuto de
silencio como homenaje a ella en esta Junta de Distrito. Una mujer que dedicó su vida a luchar
por Benimàmet, a trabajar por sus vecinas y sus vecinos y que estoy segura que se sentiría muy
orgullosa de que hoy todos le rindiéramos un pequeño homenaje. Así que si os parece bien.
Muchas gracias. (Minuto de silencio).

También quiero excusar la presencia de Santiago Ballester que está entregando los premios
de la Junta de Distrito de Ciutat Vella y al final pues no se puede dividir. Y que me ha pedido que
por favor le excuse.

Vamos a ir al orden del día.

Pasamos a la aprobación del acta. Me dice el Secretario que hay una errata en el apellido
de Santi, entonces se modifica, donde pone Casablanca, el apellido correcto es Casabuena, y
aprobamos si os parece por unanimidad. 

Votos a favor: 3 vocales del Grupo Popular, 1 vocal de Vox, 2 vocales del Grupo
Compromís, y un vocal del Grupo Socialista.

Queda aprobada el acta de la sesión de 18 de septiembre de 2024, por unanimidad.

Queda aprovada l'acta de la sessió de 18 de setembre de 2024, per unanimitat.

Antes de pasar al turno de mociones va a intervenir el vocal de PSOE, José Vicente
Barrachina, que quiere dar una pequeña explicación sobre el motivo por el cual no han
presentado mociones a la Junta de Distrito:

José  Vicente Barrachina: bueno el motiu de no presentar cap moció ha sigut perquè es va
reunir la taula de Benimàmet, i es va decidir que tal com estaven les coses, a nivell intern, els
Servicis de l'Ajuntament, estaven molt saturats, pel tema de la DANA. De fet vaig parlar amb el
Secretari i em va dir que efectivament estaven anant a fer costat a les Pedanies del Sud, a
Castellar Oliveral, a la Torre, i a Forn de Alcedo.
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El tema és eixe. Llavors ho plantegem a València, al grup municipal del Partit Socialista i
no van posar cap pega. Per descomptat que se sumaven i per això no hem presentat, ni ací ni crec
que en la majoria de les Juntes cap moció. Perquè pel que ja hem dit, creiem que no és el moment
més avant haurem de seguir amb l'oposició però ara no és el moment. Gracies.

2 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 32
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenta el Grup Municipal Compromís sobre, actuacions de manteniment
permanent del barranc de Benimàmet i cobertura del seu pas pel CEIP Benimàmet i Camí Nou
de Paterna.
Moción que presenta el Grupo Municipal Compromís sobre, actuaciones de mantenimiento
permanente del barranco de Benimàmet y cobertura de su paso por el CEIP Benimàmet y Camí
Nou de Paterna.

CARMEN LUISA ROBLES GALINDO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL
COMPROMIS

ASSUMPTE:  Actuacions de manteniment permanent del Barranc de Benimàmet i
cobertura al seu pas pel CEIP Benimàmet i Camí Nou de Paterna

  MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU JOAQUIM
ENRIC LÓPEZ CAMPS I LA VOCAL EMPAR ARASTEY GALDÓN, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE BENIMÀMET - BENIFERRI

 La riuada i barrancada provocades per la DANA del 29 d’octubre de 2024 en diversos
municipis de l’àrea metropolitana de València, i en comarques veïnes, han tornat a posar de
manifest les greus conseqüències que té una mala planificació de les infraestructures i de
l’urbanisme.

 L’alt risc d’inundació és una constant en desenes de pobles i ciutats valencianes. En uns
casos, perquè s’han construït i han crescut a la vora de rius i barrancs. Uns rius i uns barrancs
que, com és propi del clima mediterrani, passen de períodes pràcticament secs a moments d’altes
crescudes, com les que vam viure el dramàtic dia 29 d’octubre. En altres casos, els problemes
d’inundabilitat són menys evidents, i deriven de la construcció de carreteres, vies, polígons,
edificis públics i fins i tot vivendes en zones que en algun moment havien sigut barrancs, o
basses, o que, simplement, es troben en una cota massa baixa com perquè siguen segures.

 En el cas de Beniferri i de Benimàmet l’orografia juga al nostre favor, ja que els nuclis
urbans dels dos nostres pobles estan en una cota superior a la de la plana fluvial de València. I
això, afortunadament, ens va lliurar dels efectes de la riuada de 1957, com encara recorden les
persones de més edat. Però no cal oblidar que entre els dos pobles es trobava històricament el
Barranc de Sant Joan o de Benimàmet, que discorria entre els termes municipals de València i
Burjassot per la zona on actualment es troba el barri de la Cantereria.
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1.  

2.  

3.  

El Barranc de Sant Joan o de Benimàmet va ser objecte d’una ambiciosa obra de
canalització fa pràcticament vint anys. I el mateix es va fer amb el Barranc d’Endolça, que ens
separa del terme municipal de Paterna. En els dos casos, es va optar per la canalització. En el cas
del Barranc de Benimàmet, es va alterar el seu recorregut per portar les aigües des de Burjassot
fins al nou llit del riu Túria, mitjançant un canal de formigó de 5 x 5 metres, amb una capacitat
de 32 m3/s, que discorre en paral·lel a la Séquia de Montcada i a la Carretera de Paterna.

No hi ha raons per dubtar que eixes obres de canalització van ser les més adients en el
moment que es van fer, però només cal fer un passeig per la vora d’eixe canal per comprovar que
el seu estat de conservació és molt més que millorable: hi ha branques, canyes, residus de tot
tipus i en alguns punts fins i tot s’han format arbres d’un cert volum en l’àmbit del canal. Això,
evidentment, podria ser perillós en cas d’increment de cabal però és que, a més, és perillós que el
canal estiga a cel obert, i que només estiga protegit per una tanca metàl·lica que es trenca amb
molta facilitat.

En diverses ocasions, l’Associació de Veïnes i Veïns de Benimàmet ha sol·licitat que es
cobrisca el col·lector al seu pas per l'entorn del CEIP Benimàmet, i que s’assegure el seu
manteniment, unes obres que són competència de la Confederació Hidrogràfica del Xúquer, però
que podria ser duta a terme per l’Ajuntament de València en aplicació del que preveu la Llei
estatal d’Aigües, prèvia autorització de l’esmentada Confederació.

 Per tot el que s’ha dit,  :PROPOSEM

Que l’Ajuntament de València sol·licite a la Confederació Hidrogràfica del Xúquer
l’execució de les actuacions necessàries perquè el canal/barranc quede lliure de malesa i es
reforcen els sistemes de tancat per evitar caigudes.
Que l’Ajuntament de València demane a la Confederació informe sobre la viabilitat tècnica
de les obres necessàries per cobrir el barranc en tota la seua longitud, i sobretot en el tram
que va des del CEIP Benimàmet fins passar l’encreuament amb la carretera de Paterna.
Que, en cas que la Confederació Hidrogràfica no actue, siga l’Ajuntament de València que
duga a terme les actuacions de manteniment necessàries, i de manera regular, per garantir
la seguretat del barranc.

DEBATE

Interviene la vocal del Grupo Compromís, Sra. Empar Arastey: 

Hola, bona vespra a totes y a tots. El problema està que arran de la riuá caiguda en la zona
Sud de València, en Alfalfar, Sedaví, La Torre, la història és que tenim un barranc que es farà
uns vint anys i està en unes condicions pèssimes. Eixe barranc de Benimàmet que va a a parar al
riu, està ple de fem, no ha tingut mai manteniment. Tenien unixes tancs perquè la gent no es
cayerá, adonar-vos que són cinc metres, i que ací una persona es pot caure i es fa mal. No hi ha
tancaments, van caure i no s'han tornat a posar, està l'aïre lliure. Tenim un col·legi, el CEIP
Benimàmet que està ple de nanos, hi ha molta gent que va per ací, al Burguer King, que va
caminant per l'horta.
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  Demanem que l'Ajuntament de València sol·licite a la Confederació Hidrogràfica del
Xúquer l'execució de les actuacions necessàries perquè el canal barranc quede lliure de mala
herba i reforcen els sistemes de tancament per a evitar caigudes. Que l'Ajuntament de València
demane a la Confederació informe sobre la viabilitat tècnica de les obres necessàries per a cobrir
el barranc en tota la longitud i sobretot en el tram que va des del CEIP Benimàmet fins a passar
l'encreuament de la carretera de Paterna. Que en cas que la Confederació Hidrogràfica no actue,
seguisca l'Ajuntament de València qui porte a terme les actuacions de manteniment necessàries i
de manera regular per a garantir la seguretat del barranc.

Vaig fer un incís, tindre en compte que Benimàmet i Beniferri està a un nivell més alt que
la resta de València però que és necessari. És a dir, un barranc es fa per alguna cosa, és que pot
passar alguna cosa, i l'ideal seria que es cubriera. Que vaig pensar que això tampoc és un cost
massa alt, es posa formigó i ja està. D'acord. Moltes gràcies.

A continuación interviene el vocal del Grupo Socialista, José Vicente Barrachina:

Jo donaré suport a la moció de Compromís perquè mirant arrere, en la Junta de Benicalap,
ja presentem una moció motivada per l'Associació de Veïns de tapar això. Per l'escola que esta
molt prop. I es podria fer com una continuació al cercle de Benimaclet, que seria el final del Parc
Lineal el tros que ara estan fent vorera i continuar, i la gent podrría rodar Benimaclet sense tocar
cap parcel·la que no fora pública. D'alguna manera ens van contestar en el seu moment que no és
de l'Ajuntament, que és de la Confederació Hidrogràfica del Xúquer. I jo tinc esta contestació, fa
10 anys. El que interessaria és que es prengueren un poc més d'interés i a banda de notificar-ho
quasi exigir-los que ho tapen perquè si eixe barranc estiguera per exemple on estaven els Jesuïtes,
que passava la séquia de Mestalla, això ho van tapar perquè havien vivendes. D'ací quatre dies
hauran 4000 vivendes i cal donar-li una solució, abans que caiga algun xiquet dels quals van per
allí, Moltes gràcies.

Interviene por parte del equipo de gobierno, el vocal del Grupo Popular, Adrián Gómez:

Bueno, buenas tardes a todos. Comentar respecto a la moción que el barranco en cuestión
pertenece al dominio público hidráulico como cauce de corriente natural, de acuerdo a los
artículos dos y seis del Texto refundido de la Ley de Aguas. Estos cauces se encuentran
protegidos por una franja lateral de cinco metros de anchura que constituye la zona de
servidumbre y otros 100 metros que conforma la zona de policía. Con lo que respecta a la
titularidad, como han dicho los compañeros, corresponde al Organismo de Cuenca, en este caso
la Confederación Hidrográfica del Júcar, siendo este el responsable del mantenimiento y de la
conservación para la eliminación del estado de deterioro que tiene, cabe resaltar que el canon de
control de vertidos, cuya competencia la tiene la Administración General del Estado, es una tasa
destinada al estudio, control, protección y mejora del medio receptor de cada cuenca hidráulica.
En la actualidad el barranco se encuentra en suelo no urbanizable de protección agrícola, por lo
que no procede la limpieza ni el mantenimiento a este Ayuntamiento, ya que no forma parte del
suelo urbano. Por otra parte, indicar que la distancia desde la puerta del Colegio al punto más
cercano del Barranco oscila más o menos en 60 metros, estando estos cubiertos por las losas que
impiden la caída de los niños que van al colegio.

Por ello presentamos una  que quedaría de la siguiente manera:moción alternativa
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  "Instar a la Confederación Hidrográfica del Júcar a la ejecución de las actuaciones
necesarias para la limpieza, mantenimiento y obras de dicho barranco". Muchas gracias.

Interviene Empar, del Grupo Compromís:

Torne a insistir que caldría tapar-ho perquè es fera com diu el company un passeig, posar
arboles i fer una cosa segura. I tu saps que està a 60 metres del Col·legi 'però els nanos van per on
els dona la gana. No esperem que passe alguna desgràcia perquè és profund, matar-se no es mata,
però es farà malament. Jo insistiria que hauríem de tapar-ho

Interviene José Vicente, del Grupo PSOE:

El que jo faria és que quan jo tinc un solar al costat, per exemple del Parc Lineal i esta brut,
soc un particular i el Ayuntamien m'obliga a netejar-lo, En este cas encara que seguisca la
Confederació Hidrogràfica del Xúquer, l'Ajuntament té l'obligació de fer-lo netejar-lo, a més de
tapar-lo. I fer un comentari també que si es convocaren més les Juntes, per exemple la
d'urbanisme, que en estos casos sempre en parlar de tapar-ho i fer Benimàmet una miqueta mes
agradable perquè la gent poguera pegar la volta com he dit abans, no estaria de més, perquè les
comissions han perdut el seu contingut i per descomptat no s'estan reunint d'alguna manera el va
reivindicar ací. Gràcies

Interviene el vocal Adrián, del Grupo Popular:

Vamos a coger un poco la idea que ha comentado Empar y vamos a añadir en la moción,
estudiar la posibilidad de la cobertura a través de la Confederación Hidrográfica del Júcar.

Por la Presidenta:

Lo incorporamos, no hay problema, pero cuando en la alternativa pone obras de dicho
Barranco también se refería a esto. Pero bueno, supone estudiar la cobertura. La cobertura por
parte de la Confederación Hidrográfica del Júcar. Sería, añadir: Estudiar la posibilidad de
cobertura del Barranco por parte de la Confederación Hidrográfica dle Júcar.

Mocion Alternativa:  "Instar a la Confederación Hidrográfica del Júcar a la ejecución de las 
actuaciones necesarias para la limpieza, mantenimiento y obras de dicho barranco, y a estudiar la
posibilidad de cobertura del mismo".

Mocion Alternativa: "Instar la Confederació Hidrogràfica del Xúquer a l'execució de les
actuacions necessàries per a la neteja, manteniment i obres d'este barranc, i a estudiar la
possibilitat de cobertura d'este",

 VOTACIÓN de  la moción alternativa: 

Votos a favor de la moción alternativa: por unanimidad. Los tres vocales del Grupo
Popular, los 2 vocales de Compromís y el vocal del Grupo Socialista. Queda aprobada la moción
alternativa por unanimidad.
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3 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 31
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenta el Grup Municipal Compromís sobre, reforç del transport públic de les
principals línies de l'EMT en l'àmbit de la Junta de Districte de Benimàmet-Beniferri, per a
millorar la mobilitat a la Ciutat arran de les conseqüències de la DANA.
Moción que presenta el Grupo Municipal Compromís sobre, refuerzo del transporte público de
las principales líneas de la EMT en el ámbito de la Junta de Distrito de Benimàmet-Beniferri,
para mejorar la movilidad en la Ciudad a raíz de las consecuencias de la DANA.

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Reforç del transport públic de les principals línies l’EMT en l’àmbit de la
Junta de Districte de Benimàmet-Beniferri per a millorar la mobilitat en la ciutat arran les
conseqüències de la DANA

  MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU JOAQUIM
ENRIC LÓPEZ CAMPS I LA VOCAL EMPAR ARASTEY GALDÓN, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE BENIMÀMET - BENIFERRI

  El dia 29 d’octubre va tindre lloc una de les majors catàstrofes de la nostra història.
Centenars de persones han perdut la vida a diferents pobles i ciutats de València a causa de la
crescuda del Barranc de Poio i al riu Magre.

Els danys materials per a milers de persones que habiten vora la rambla de Poio i del riu
Magre són incalculables. Vivendes i comerços destruïts, vehicles sinistrats, carreteres
impracticables, sistemes energètics caiguts, clavegueres bloquejades i cobertura mòbil
inhabilitada en molts punts són alguns exemples.

És un consens unànime que la resposta immediata a l’emergència tampoc no s’ha adaptat a
les necessitats de les víctimes, supervivents afectats, voluntaris i voluntàries i serveis
d’emergència.

Front els intents de determinats grupuscles interessats en fer de l’acció política un
problema, des de Compromís seguim reivindicant la bona política. Aquella propositiva, crítica,
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autocrítica i que està en contacte permanent amb els problemes de la ciutadania per donar
resposta a les seues necessitats. Una política que actua sobre la immediatesa, però també amb
vista al mitjà i al llarg termini.

El poble salva al poble, sí, però no només. Les institucions responsables, ben
administrades, correctament coordinades i que compten amb els recursos necessaris també tenen
capacitat de salvar al poble, de protegir-lo i de de pal·liar les seues necessitats.

En este sentit, des de Compromís s’ha elaborat un paquet de mesures que van des de
l’acció de resposta immediata a les persones afectades per la DANA, a la resposta a mitjà i llarg
termini de les conseqüències que s’hi derivaran d’esta tragèdia de manera indirecta a tota la
ciutadania de la nostra ciutat.

Benimàmet i Beniferri han patit, com moltes altres zones de la ciutat, els efectes derivats
de la DANA sobre la mobilitat urbana. La paralització del servei de metro des de fa un mes ha fet
que moltes persones hagen hagut d’utilitzar el transport privat, i això ha generat un autèntic
col·lapse de trànsit en les principals entrades i eixides a la ciutat de València, entre elles l’autovia
de Llíria, la Ronda Nord, la V-30 o l’avinguda de les Corts Valencianes.

Davant d’eixa situació, era lògic esperar que el govern municipal haguera pres mesures
extraordinàries per millorar eixa situació. Però no ho ha fet. Els autobusos de l’EMT, que hauria
sigut l’alternativa més viable al metro i al transport privat, estan absolutament saturats en molts
moments del dia, amb cotxes que pengen el cartell de complet.

Per tot el que s’ha dit, PROPOSEM:

Que el Govern Municipal duga a terme un pla extraordinari de reforç de l’EMT, incloent
contractacions extraordinàries de personal, que permeta desbloquejar tota la xarxa i, en particular,
les línies 62 i 67, que són les més utilitzades pel veïnat de Benimàmet i Beniferri.

DEBATE

Interviene el vocal de Compromís Joaquím López Camps:

Gràcies. Bé, la nostra moció té a veure amb una problemàtica que jo crec que totes les
persones que utilitzen el transport públic han vist i és que els autobusos passen complets
pràcticament tot el dia, que és una cosa que en les línies, sobretot en la línia 62, no era una cosa
que s'havia vist molt, no? Clar, lamentablement, la Dana ha tingut uns efectes que van més enllà
dels Pobles que s'han vist afectats. Jo crec que tota l'àrea metropolitana de València s'ha vist
absolutament desbordada des de molts punts de vista, i un dels quals més s'ha notat és la
mobilitat. Els autobusos van absolutament plens, el metre ha estat molt de temps sense funcionar
i la gent buscava una alternativa. La gent buscà com a alternativa o perquè no han tingut una
altra, el cotxe. Ja sabeis l'absolut col·lapse de cotxes que hi havia també tant dins de la Ciutat,
com en totes les autovies de voltant. El servei que no es habia interromput, que era l'EMT, jo crec
que tots esperabamos per part de l'equip de govern de l'Ajuntament de València, que es fera una
aposta forta per part de l'EMT i es reforçarà, contractant personal de manera extraordinària o fent
la inversió que fora necessària, ja que l'EMT ha assumit una part d'eixe servici, i que l'EMT no es
col·lapsarà i això no ha ocorregut. 
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I observen que des que això ha passat particularment la part sud, però també la part nord de
la Ciutat, estava absolutament col·lapsada des del punt de vista del transport i això no sembla que
es vaja a resoldre. La cosa jo crec que es complicarà encara mes i s'està posant un poc complicat
el tema, més del que ja estava. 

 Nosaltres el que plantegem és, el text exacte que el tinc aqui de la proposta:

Que el Govern municipal duga a terme un pla extraordinari de reforç de l'EMT incloent
contractacions extraordinàries de personal que permeta desbloquejar tota la xarxa i en particular
les línies 62 i 67, que són les més utilitzades per el veïnat de Benimàmet i de Beniferri. Gràcies.

Interviene José Vicente del partido socialista:

En pocs dies les coses poden canviar de sobte. Ens ha passat en la DANA, per part del
metre s'ha millorat. Però fan falta reforços en algunes línies concretes, jo crec que en tota
València no. Una de les coses que jo reclamaria i que en l'Associació de veïns en l'Assemblea es
va dir, que el metre, és a dir el tramvia, arribe a la Fira. Per què? Perquè ha sigut un alleujament
per a molta gent el poder arribar al metre i no haver de desplaçar-se a Burjassot. Llavors el que jo
pregaria, d'alguna manera, en esta moció que la Generalitat, Ferrocarrils, puga permanentment
mantindre la cadència, com a mínim que hi ha ara, cada mitja hora. En el seu moment es
demandarà i van dir que econòmicament no era rendible. Ara la gent ho està gastant, i no cal
mirar la rendibilitat econòmica, cal mirar la rendibilitat social. M'agradaria que s'estudiara
d'alguna manera demanar este reforç a la Generalitat. Res més. Gràcies. 

Interviene a continuación el vocal del Grupo Popular, Adrián Gómez del equipo de
gobierno.

Bueno, pues como todos sabemos, la EMT de Valencia se encarga de prestar el servicio de
transporte urbano colectivo, tanto a la ciudad de València y sus pedanías como en varios
municipios, que son aquellos que o bien la línea la recorre o bien que tiene su final de trayecto
ahí. Sí que es verdad que como consecuencia de la DANA del día 29 de octubre, la movilidad del
ámbito urbano se ha sometido a una gran presión y es cierto que ha habido una falta de transporte
público metropolitano, tanto el metro como el resto de cercanías. Como consecuencia de esto, el
número potencial de viajes que se ha efectuado en la línea de EMT se ha incrementado
muchísimo. Casi todos los viajes se han hecho en horas potenciales y los patrones clásicos de
movilidad en la Ciudad han cambiado casi a diario en función de las circunstancias de cada día,
si habían clases, si no habían clases, si había más horario laboral o no lo había. 

Desde este episodio, EMT Valencia ha puesto en marcha las siguientes medidas: se ha
mantenido la coordinación permanente con el resto de agentes de movilidad como la Generalitat,
la Autoridad del Transporte Metropolitano de Valencia, FGV, ADIF, el Ministerio de
Infraestructuras, el Ministerio de Transportes y el Ayuntamiento de Valencia. Se ha
diagnosticado y se ha evaluado la situación de la movilidad. Se ha hecho un inventario de las
infraestructuras y equipamientos que se han dañado y se ha analizado cómo ha afectado a los
diferentes servicios. Se han centrado los esfuerzos en las pedanías afectadas de Valencia, donde
casi todos los habitantes han tenido la pérdida de sus vehículos, y han tenido que utilizar el
transporte público.
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Con respecto al personal, se han contratado 50 nuevos conductores en EMT en un plan
para atender el incremento de usuarios experimentado en lo que es la red de la EMT. Se ha hecho
un seguimiento de la demanda de movilidad con carácter general y en función del tipo de y el
momento concreto se han reforzado principalmente las siguientes líneas: la nueve, la diez, la 16,
la 26, 27, 32, 62, 63, 64, 70, 92, 93 y 99. Además de establecerse de forma intermitente en
función de las posibilidades de acceso a las zonas más afectadas, un servicio lanzadera que iba
desde Forn de Alcedo hasta Sedaví. Y como plan de inversiones, para el periodo 2024-2028 se ha
hecho un plan que cuando lleguemos al último año, el 91 por 100 de la flota de EMT pasará a
tener vehículos eléctricos híbridos frente al 55 por 100 actual, además de que se va a incrementar
en unos 35 autobuses la flota. De esos 35, los primeros diez buses llegarán este mes de
diciembre. 

Por todo ello, presentamos  que quedaría de la siguiente manera.una moción alternativa

Agradecer el enorme esfuerzo realizado por la plantilla de la EMT por el compromiso,
solidaridad y profesionalidad demostradas para, en estas circunstancias tan adversas, haberse
constituido como la columna vertebral de la movilidad de la ciudad de València, sus pedanías y
parte del área metropolitana, minimizando las consecuencias que la falta de otros operadores de
transporte ha causado, así como instar a la EMT a seguir vigilantes de la evolución de la
movilidad para continuar adaptando y reforzando su servicio en función de las circunstancias de
cada momento. Muchas gracias.

Interviene a continuació Joaquím del Grupo Compromís:

Ahora nosaltres no anem a aceptar la propuesta alternativa por diversas razones. La
primera és perquè em sembla que traslladar la responsabilitat al conductor de l'EMT és tindre la
cara un poc dura. Jo, que soc professor, com alguns sabeis, el conseller d'Educació tirarà la culpa
que hagen centres que no obrin a les direccions i a l els professors de les escoles, que han estat
caps de setmana i tots els dies netejant i llevant fang de les escoles afectades. Evidentment que
cal agredecer als conductors i a les conductores de l'EMT la faena que fan sempre, la faena que
han fet ara en unes condicions absolutament extremes i la empresa jo crec que no ha estat a
l'altura. Els primers dies els milers de persones que creuaven la passarel·la, la passarel·la de la
solidaritat, jo crec que tothom es preguntava, però perquè no posen un autobús per a passar d'una
banda a l'altra. Jo crec que totes les persones que estabamos allí, de broma deciamos que hagen
línies que paralitzen, que els desvien. Ara la prioritat és esta, estava tota la ciutat parada.
Prioritzem això.

Clar que es contracta personal en l'EMT, evidentment que es compren autobusos 250 fins a
l'any 2028 que falten quatre anys, ara hi ha aproximadament deu comprats. Però bo, evidentment
que es compraren, clar que sí, no faltaria més. Però del que estem parlant no és d'això , estem en
una situació absolutament excepcional. L'Ajuntament de València, jo crec que no ha estat,
almenys en això no ha estat a l'altura, no ha tingut l'agilitat necessària per a dir senyors, hi ha un
problema en la zona sud de la ciutat aboquen tots els esforços. 

Ajudem a la gent afectada directament. Moltes persones de les que som ací o moltes
persones hem oferit els nostres cotxes per a portar a Catarroja, Massanasa, etcètera voluntaris, i
es preguntava la gent, perquè no ho fa l'EMT?. De veritat que no ho entenc.
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Jo crec que durant eixos dies l'EMT, l'empresa no va a estar a l'altura. Si els seus
treballadors, clar que sí. I crec que després d'això l'empresa seguix sense estar a l'altura. I els
treballadors han passat per una situació difícil. Molts treballadors al voltant de 300 viuen en les
zones afectades per la DANA . El que nosaltres demanem és un pla extraordinari, més enllà de
comprar autobusos que s'han de comprar que i de reforçar la plantilla, del que estem parlant, ara i
ací, és fer un pla extraordinari de refuerzo de l'EMT.

Interviene a continuación, José Vicente del Grupo Socialista. 

Subscriuria al 99,9% del que ha dit Chimo. I bo, l'empresa EMT que faça el que haja de
fer, però jo soc l'amo de l'empresa, soc l'Ajuntament de València, i soc el que he de dir el que 
han de fer. No deixar que siga l'empresa la que seguisca uns criteris que s'isquen  de la necessitat
social del moment. A més de que els conductors fan tot el que poden i posen tota la bona voluntat
que es contracten nous, però l'Ajuntament és el que té la responsabilitat de dir com s'han de fer
les coses comptant amb els tècnics de l'EMT.

 Però un altre costat el que abans he dit del tramvia,   jo a vegades pense en l'Espanya
radial, el tramvia, està molt bé perquè no et porta al centre, et porta a la zona nord de València i
no has de fer transbord. Però tendriamos que tindre en compte a l'hora de plantejar temes de
mobilitat el que acabe de dir, que almenys ens ajuden, perquè és bo per a Benimàmet, i en
benefici de tots els votants, de qualsevol opció. Crec que seria convenient que hicieramos això,
gràcies.

Interviene Adrián del Grupo Popular: 

Bueno decir también que es la primera vez que hay un plan de inversiones consensuado
con la intervención del Ayuntamiento para la compra de autobuses, un plan a corto, a medio y
largo plazo. Y también es cierto que durante la situación de emergencia, que no había transporte
público, habían vecinos de otras localidades como Paterna, Burjassot, que venían hasta aquí a
hacer uso del autobús para ir a València, y eso fue una de las cosas que hizo que se complicase el
transporte. 

VOTACIÒN

Por la Presidenta: Muchas gracias. Pues si os parece, pasamos a la votación de la moción
alternativa. 

Moción alternativa:

"Agradecer el enorme esfuerzo realizado por la plantilla de la EMT por el compromiso,
solidaridad y profesionalidad demostradas para, en estas circunstancias tan adversas, haberse
constituido como la columna vertebral de la movilidad de la ciudad de València, sus pedanías y
parte del área metropolitana, minimizando las consecuencias que la falta de otros operadores de
transporte ha causado, así como instar a la EMT a seguir vigilantes de la evolución de la
movilidad para continuar adaptando y reforzando su servicio en función de las circunstancias de
cada momento".

Moció alternativa:
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"Agrair l'enorme esforç realitzat per la plantilla de l'EMT pel compromís, solidaritat i
professionalitat demostrades per a, en estes circumstàncies tan adverses, haver-se constituït com
la columna vertebral de la mobilitat de la ciutat de València, les seues pedanies i part de l'àrea
metropolitana, minimitzant les conseqüències que la falta d'altres operadors de transport ha
causat, així com instar l'EMT a seguir vigilants de l'evolució de la mobilitat per a continuar
adaptant i reforçant el seu servici en funció de les circumstàncies de cada moment".

Se aprueba la Moción alternativa: Votos a favor 4 (3 partido popular; 1 Vox). Votos en
contra 3 (2 Grupo Compromís; 1 Partido Socialista).

 

 

 

4 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 28
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup municipal Compromís sobre la previsió del DECIDIM
VALÈNCIA 2025.
Pregunta que presenta el Grupo municipal Compromís sobre la previsión del DECIDIM
VALÈNCIA 2025.
DIRIGIDA A:
C2302-REC.HUMANOS-CENTR.TÉC-CONTRATACIÓ-PARTICIP-ACC.VEC

PREGUNTA:

¿Quina és la previsió de l’equip de govern per a convocar el programa de pressupostos
participatius Decidim València?

RESPUESTA:

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ I ACCIÓ VEÏNAL

La convocatòria dels pressupostos participatius DECIDIM VLC tindrà lloc després de la
implantació de la plataforma informàtica de pressupostos participatius la contractació dels quals
es troba en les últimes fases de licitació. 

La convocatoria de los presupuestos participativos DECIDIM VLC tendrá lugar tras la
implantación de la plataforma informática de presupuestos participativos cuya contratación se
encuentra en las últimas fases de licitación. 
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5 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 29
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Compromís sobre la retirada de l'ANTENA DE
TELECOMUNCIACIONES DE BENIFERRI.
Pregunta que presenta el Grupo Municipal Compromís sobre la retirada de la ANTENA
TELECOMUNCIACIONES DE BENIFERRI.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

PREGUNTA 

En resposta a la pregunta formulada per aquest grup a través de la Junta de Districte sobre
la previsió de retirada de l’antena de telecomunicacions que es troba entre els carrers ciutat de
Còrdova, Beniferri i Camí Vell de Llíria, es va rebre resposta de l’àrea d’Urbanisme, Habitatge i
Llicències, signada pel regidor Juan Corell, en la que s’indicava, literalment que, “se encuentra
ubicada en una parcela privada, con lo cual la administración puede solicitar al propietario que
proceda a su desmantelamiento si existe algún riesgo o problema de seguridad o similar para los
vecinos de la zona”.

És per això, que el Grup Municipal Compromís formula la següent pregunta:

Té l’Ajuntament de València la intenció de sol·licitar al propietari de l’esmentada antena la
seua retirada, atesa la seua evident perillositat per al veïnat?

RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

EN RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO MUNICIPAL
COMPROMÍS A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES BENIMAMET-BENIFERRI DE 16

DE DICIEMBRE DE 2024

- El Plan Especial del Área Funcional 4 de Campanar ya prevé el cambio de uno de esa
parcela. 

- El Pla Especial de l'Àrea Funcional 4 de Campanar ja  preveu el canvi d'un d'eixa
parcel·la. 



Id
. 

D
o
cu

m
en

t:
 N

yG
N

 o
w

Y
f 
R
Y
vb

 G
b
b
f 
+

m
jW

 J
u
u
O

 k
b
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DE LOS POBLES DE BENIMÀMET Y BENIFERRI

VICENTE PASTOR GRAU 17/02/2025 ACCVCA-120 39408940707399084471
228552139248789930

VICEPRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE LOS POBLES DE
BENIMÀMET Y BENIFERRI

SANTIAGO BALLESTER CASABUENA 17/02/2025 ACCVCA-120 85169200179107636909
405281077021882688

CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES BENIMAMET-BENIFERRI - ACTA DE LA SESSIÓ
ORDINÀRIA DE 16 DE DESEMBRE DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES
BENIMAMET-BENIFERRI - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 16 DE DICIEMBRE DE 2024

14

6 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 30
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Compromís sobre la MODIFICACIÓ DEL PGOU
EN L'ÀMBIT DEL CARRER MINIATURISTA MESEGUER.
Pregunta que presenta el Grupo Municipal Compromís sobre la MODIFICACIÓN DEL PGOU
EN EL ÁMBITO DE LA CALLE MINIATURISTA MESEGUER.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

PREGUNTA 

S’ha reunit l’equip de govern amb el col·lectiu de veïnes i veïns afectats per la previsió
d’enderrocs segons el PGOU de València en l’àmbit del carrer Miniaturista Meseguer, tal com es
va anunciar en l’última reunió del Consell de Districte? I, si és així, quina ha estat la informació
que se’ls ha facilitat?

RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

EN RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO MUNICIPAL
COMPROMÍS A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES BENIMAMET-BENIFERRI DE 16
DE DICIEMBRE 2024

-Si, se analizó la situación actual y la falta de alternativas planteadas durante los últimos 8
años para solucionar este tema.

-Si, es va analitzar la situació actual i la falta d'alternatives plantejades durant els últims 8
anys per a solucionar este tema.

7 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 25
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Compromís sobre l'execució del PRESSUPOST DE
LA JUNTA MUNICIPAL DE BENIMÀMET-BENIFERRI.
Pregunta que presenta el Grup Municipal Compromís sobre la ejecución del PRESUPUESTO
DE LA JUNTA MUNICIPAL DE BENIMÀMET-BENIFERRI.
DIRIGIDA A:
C2302-REC.HUMANOS-CENTR.TÉC-CONTRATACIÓ-PARTICIP-ACC.VEC

PREGUNTA 

A principis del mes de desembre finalitza el termini per poder executar el pressupost de
l’any 2024.

És per això que el Grup Municipal Compromís formula la següent pregunta:
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Quin és l’estat d’execució a data de hui de les activitats previstes i aprovades per a 2024 en
la Junta Municipal de Benimàmet-Beniferri? Hi ha actuacions previstes per a 2024 que finalment
no es duran a terme? En cas afirmatiu, quines són i per quin motiu no es van a realitzar?

RESPUESTA:

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ I ACCIÓ VEÏNAL

En resposta a esta, s'aporten a data 5 de diciembre de 2024, la relació d'activitats aprovades
en el Consell de Districte de la Junta Municipal de Districte dels Pobles de Benimàmet-Beniferri,
on s'han remarcat les activitats realitzades i qualsevol incidència.

Així mateix es reitera que tota la informació de la contractació realitzada amb la finalitat
d'executar les activitats aprovades es troba en la web municipal.
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##ANEXO-2084848##

JUNTA:    

BENIMÀMET-

BENIFERRI 

  

PRESUPUESTO JUNTA EJERCICIO 2024: 13.454.00 €   

FECHA CONSEJO DE DISTRITO: 28.02.2024 

  

GRUPO DE 

TRABAJO 

TITULO DE LA ACTIVIDAD 

CULTURAL 

FECHA  DE 

REALIZACIÓN 

PRESUPUESTO 

PREVISTO 

GASTO 

EJECUTADO 

CULTURA  
FIESTA SANT ANTONI DEL 

PORQUET 
ene-24               834,00 €             834,00 €  

CULTURA  
LA MUJER MÁS IMPORTANTE PARA 

MÍ AMPAS CEIPS 

FEBRERO-

MARZO 2024 
              700,00 €             250,00 €  

CULTURA  

LA MUJER MÁS IMPORTANTE PARA 

MÍ AMPAS                        (SEGUNDA 

PARTE) 

4-9 

NOVIEMBRE 
              438,03 €             438,03 €  

CULTURA 

BIENESTAR S 

TRABAJO PICTOGRAMAS 

INCLUSIÓN  CEIP CAMÍ L´HORTA 
mar-24               500,00 €             500,00 €  

BIENESTAR 

SOCIAL 
DÍA DEL TEA-TDH-ASPERGER abr-24            1.200,00 €          1.200,00 €  

CULTURA  
VII MOSTRA BANDA MÚSICA 

BENIMÀMET SIOAM 
may-24            1.600,00 €          1.600,00 €  

CULTURA 
EVENTO CULTURAL BAILES 

REGIONALES BENIMAHABAR 
jun-24               850,00 €             847,00 €  

CULTURA 
SEMANA CULTURAL. FIESTA SAN 

JOSÉ 
jul-24               650,00 €             665,50 €  

COMERCIO  FERIA COMERCIO APIMET sep-24            1.000,00 €          1.000,00 €  

COMERCIO  CAMPAÑA NAVIDAD APIMET dic-24            1.000,00 €          1.000,00 €  

CULTURA 
DIBUJOS 9 DE OCTUBRE CEIP 

BENIMÀMET 
oct-24               200,00 €             200,00 €  

CULTURA  
CONCIERTO TARDOS SIOAM 

BENIMÀMET 
oct-24               600,00 €             600,00 €  

CULTURA  
CONCIERTO TARDOS SIOAM 

BENIFERRI 

15 de septiembre 

de 2024 
              650,00 €             650,00 €  

CULTURA CLAVARIESAS SANTA CECILIA nov-24               700,00 €             700,00 €  

CULTURA 
CARTEL NAVIDAD CEIP 

BENIMÀMET-CAMÍ DE L´HORTA 
dic-24               120,00 €             120,00 €  

CULTURA 

ACTIVIDADES NAVIDEÑAS 

(RESERVA DE ACTOS-CONCIERTO 

NAVIDAD BENIFERRI) 

dic-24            1.200,00 €  

 2.994,88 €,   

CULTURA 
ANIMACIÓN INFANTIL-

CARAMELOS REYES BENIFERRI 
dic-24            1.300,00 €  

PARQUES 

JARDINES 
POR DETERMINAR dic-24            1.000,00 €    

TOTAL PRESUPUESTO 13.454.00 €       10.604,53 €  
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En respuesta a esta, se aportan a fecha 5 de diciembre de 2024, la relación de actividades
aprobadas en el Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Distrito de los Pueblos de
Benimàmet-*Beniferri, donde se han remarcado las actividades realizadas y cualquier
incidencia.Así mismo se reitera que toda la información de la contratación realizada con el fin de
ejecutar las actividades aprobadas se encuentra en la web municipal.

8 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 26
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Compromís sobre les reunions dels GRUPS DE
TREBALL DE LA JUNTA MUNICIPAL DE BENIMÀMET-BENIFERRI.
Pregunta que presenta el Grup Municipal CompromÍs sobre las reuniones de los GRUPOS DE
TRABAJO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE BENIMÀMET-BENIFERRI.
DIRIGIDA A:
C2302-REC.HUMANOS-CENTR.TÉC-CONTRATACIÓ-PARTICIP-ACC.VEC

PREGUNTA 

Des de l’aprovació del pressupost de la Junta de Districte, han sigut molt poques les
convocatòries dels grups de treball.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís formulem la següent pregunta:

Quin és el motiu de l’escassa freqüència i quantitat de reunions dels grups de treball de la
Junta Municipal de Benimàmet-Beniferri?

RESPUESTA:

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ I ACCIÓ VEÏNAL

ASSUMPTE: GRUPOS DE TREBALL DE LA JUNTA DE DISTRICTE 

Els grups de treball es convoquen a instància de les persones coordinadores dels grups de
treball, que tal com recull el ROGA (art. 69) és qui assumeix les funcions d'impuls i direcció de
les activitats.

Los grupos de trabajo se convocan a instancia de las personas coordinadoras de los grupos
de trabajo, que tal como recoge el ROGA (arte. 69) es quien asume las funciones de impulso y
dirección de las actividades.
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9 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 27
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Compromís sobre la MODIFICACIÓ DEL
PRESSUPOST DEL GRUP DE TREBALL DE JARDINS.
Pregunta que presenta el Grupo Municipal Compromís sobre la MODIFICACIÓN DEL
PRESUPUESTO DEL GRUPO DE TRABAJO DE JARDINES.
DIRIGIDA A:
C2302-REC.HUMANOS-CENTR.TÉC-CONTRATACIÓ-PARTICIP-ACC.VEC

PREGUNTA 

Per quina raó no s’ha executat ni un sol euro del pressupost per a 2024 assignat al Grup de
Treball de Jardins i Agricultura, fet que ha portat l’equip de govern a proposar la transferència
d’eixe crèdit al Grup de Treball de Cultura?

RESPUESTA:

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ I ACCIÓ VEÏNAL

ASSUMPTE: Modificació del pressupost del Grup de Treball de Jardins

El pressupost assignat al Grup de Treball s'ha destinat a reforçar les activitats infantils en
l'àmbit de la programació de Nadal 

El presupuesto asignado al Grupo de Trabajo se ha destinado a reforzar las actividades
infantiles en el ámbito de la programación de Navidad 

10 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
PRECS Y PREGUNTES
RUEGOS Y PREGUNTAS

RUEGOS Y PREGUNTAS DE LOS VOCALES. 

Por la Presidenta: Y pasamos a RUEGOS y PREGUNTAS de los vocales, que no sé si
alguien tiene alguna pregunta.

 Interviene el vocal del Grupo Socialista, José Vicente:

En l'anterior Consell vaig fer una pregunta sobre la situació de l'ampliació de l'Institut i
sobre l'ampliació del Centre de Salut. No m'han contestat a la segona

 Por la Presidenta: vale pues reiteramos la petición al Servicio de Patrimonio.

Per José Vicente:
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Tots estos temes haurien de debatre's en els Grups de treball. Que es reunira la comissió
d'Urbanisme i també la de Servicis Socials.

Por la Presidenta: vale, tomamos nota.

 Interviene a continuación Joaquìm del Grupo Compromís:.

Ahora no sé si la forma es la que toca, pero bueno.

Jo volia fer una pregunta sobre la instal·lació del CIRC que està en el "camp de Susi". En
vis la carpa que està en els últims dies muntant-se. I ens ha sorprés, perquè no fa molt va eixir en
premsa que hi havia hagut una modificació normativa a nivell de la Generalitat que torna a
autoritzar lamentablement en la meua opinió, el Circ amb animals. I de les empreses que volen
instal·lar-se a la ciutat de València, només una utilitza animals, que és la que s'anunciarà que
s'instal·laria a Benimàmet, però l'Ajuntament de València, que és el motiu de la pregunta, ha dit
que no tenía cap sol·licitud al respecte. Era aclarir si eixes persones tenen autorització o no,
perquè si no tenen autorització estan muntant un circ de manera il·legal, encara que és un terreny
privat.

Por la Presidenta: 

Como bien has dicho, es un espacio privado y por tanto no conlleva autorización de
dominio público. Conllevará una de actividad. A día de hoy no me consta, a mí no me consta que
hayan solicitado la actividad. De todas formas preguntaré al compañero que lleva actividades,
que es Juan Giner. Se lo trasladaré. Vale.

11 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
INTERVENCIONS VEÏNALS
INTERVENCIONES VECINALES

Por la Presidenta: vale, pues pasamos a las intervenciones vecinales. 

: Interviene José Simón, coordinador de Izquierda Unida Benimàmet

Hola buenas tardes a todos y a todas. Soy José Simón Gómez, el coordinador del colectivo
de Izquierda Unida de Benimàmet. Nosotros vamos a hacer aquí una pregunta, ¿ para qué sirve
esta Junta municipal?. Vamos a ver, aparte de unos servicios del Ayuntamiento para evitar
desplazamientos, y otras cosas, pero si miramos a nivel político es una tomadura de pelo. Desde
el momento de su creación únicamente ha servido para fantasear, una mentira de
descentralización, porque aquí no hay nada, y únicamente ha servido para enfrentarnos a los
vecinos. La Junta Municipal debe tener carácter jurídico, con más presupuesto, decisiones
políticas relevantes para Benimàmet, que no estén dictaminadas por el Ayuntamiento de València
de antemano. No se puede perder tiempo y dinero en realizar reuniones para hacer el tonto. ¿ Os
creéis que estamos trabajando pagando impuestos para que vosotros perdáis el tiempo?. Luego
viene que todo aquel que hace política sale trasquilado, casi despreciado, ninguneado y
abucheado. Eso quiere decir que la gente está harta ya de los políticos que tenemos. Sòlo los
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guardaespaldas se salvan porque les pagamos el dinero con nuestros impuestos. O realizan un
cambio drástico o habrá que borrar hasta los cimientos el Ayuntamiento y volver a poner uno
nuevo. Que si no hubiera sido por la gente que ha venido, los voluntarios, la gente voluntaria,
hubieramos visto que habrían hecho los políticos. Estáis tensando la cuerda demasiado. La Junta
municipal de Benimàmet ha de ser autónoma porque desde su fundación por los anteriores
gobiernos municipales y el actual nos vemos sometidos a lo que València disponga. 

Ahora quiero hacer el agradecimiento a todos los voluntarios que han venido a salvarnos
de la riada y debemos de celebrarlo y besar por donde pasan ellos. Otra cosa, ahora que se está
diciendo en esta Junta o en el Ayuntamiento que van a hacer 5000 viviendas. Ahora el
Ayuntamiento o la Generalitat, creo la Generalitat lo ha denegado. Ahora yo quiero que me digan
cuando toda esa gente, cuando estén todas las casas habitadas, donde van a mandarlas, porque
Benimàmet es pequeño, el ambulatorio.

Por la Presidenta: muchas gracias Pepe.

. La siguiente intervención es de la Asociación de Vecinos de Beniferri

Buenas tardes a todos. Para los que no me conocéis, mi nombre es Maribel y desde la
Asociación de Vecinos de Beni ferri queremos manifestar nuestra preocupación por la
problemática relacionada con la falta de señalización vial adecuada y la circulación indebida de
algunos vehículos en nuestra pedanía. 

Las señales de tráfico, incluyendo pasos de peatones, líneas divisorias y marcas en el
pavimento, se encuentran en mal estado o son inexistentes en varios puntos críticos de la pedanía.
Esto genera confusión entre los conductores y pone en riesgo la seguridad peatonal y ciclista. Se
han observado reiteradamente que algunos vehículos circulan en dirección contraria hacia el
casino, saliendo de la calle Córdoba hacia la calle Xipres. Esto puede ocasionar el riesgo de
accidentes tanto entre los vehículos como entre los peatones y ciclistas. También se circula en
sentido contrario en la calle Córdoba, en la numeración 11, 13 y 15. El oficial de policía, don
Carlos de la Torre, nos comunicó en noviembre que se están realizando denuncias al respecto.
También tenemos constancia de que algunos días se pone un coche de policía local en la calle
Xiprés dirección Casino para disuadir a los conductores. No obstante, queremos dejar constancia
que ello no está disuadiendo a algunos de los conductores que siguen todos los días realizando
esta preocupante maniobra. Creemos que en algún momento, debido a estas imprudentes
maniobras, puede haber un serio accidente tanto peatonal, ciclista y de vehículos. Tenemos unas
fotos en este documento que yo se las dejaré al señor Vicente para que las tenga como
constancia, vale?.

Por otra parte, los monolitos indicando Beniferri, están para reparar tanto en el inicio de la
calle Córdoba como en el Camino Viejo de Liría, y en este último se debe indicar la iglesia de la
pedanía, en la cual también adjuntamos fotos. Así pues, solicitamos revisión y repintado de la
señalización de la pedanía. Colocación de señales verticales que se consideren necesarias o bien
reparar las que hay. Refuerzo de control y vigilancia para garantizar el cumplimiento de las
normas de circulación vial y poda de los árboles que dificultan la visión de algunas de las
señalizaciones. Muchas gracias por su atención. 
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Por la Presidenta: Muchas gracias dejanos esto porque así se lo pasaremos al concejal, a
Jesús y a Juan que llevan esta estas dos áreas. 

Interviene Cristina, de la Asociación de Vecinos de Beniferri:

  Hola, buenas tardes. Bueno, yo también pertenezco a Beniferri y volvemos otra vez a
insistir con los parques y jardines. Recordamos que en los presupuestos participativos de 2022 se
asignó una cantidad para la ampliación y modernización de los parques. Está incluido en este
presupuesto. Adjuntamos también una fotografía. Entonces, en los presupuestos participativos
nosotros pusimos esta propuesta, pero esta propuesta no solo la hacemos aquí, la seguimos
haciendo reiteradamente en todas las Juntas. Entonces, siempre entendemos pues, que los
parques tienen que estar bien para nuestros niños, y nuestras niñas, para que hagan un buen
ejercicio físico, para que se realice, para que jueguen al aire libre. Es un tema que seguimos
insistiendo, insistiendo, insistiendo. Bueno, seguiremos insistiendo, porque las contestaciones
que se nos dan tampoco son las que queremos , no son las adecuadas. Hay que repintarlos, hay
que repararlos, hay que mantenerlos. Todas esas cosas, creo yo, también que Rocío lo sabe.
Entonces, eh, solicitamos. Seguimos solicitando. Sé que con el tema de la DANA está todo muy
complicado, pero bueno, queremos una persona responsable del Ayuntamiento en esta área. Por
favor, que pudiera pasa por los parques, que viera su ubicación, cómo está el arbolado, ese
mantenimiento que es casi inexistente. Entonces bueno, vamos a seguir insistiendo hasta que
tengamos una contestación adecuada. Pues nada más, muchas gracias y buenas tardes.

Por la Presidenta: muchas gracias a ti. Sí, yo soy consciente. Se lo traslade al concejal de
Vox, Juanma Bádenas, que es la persona responsable.

Por la Asociación de vecinos: más que todo porque es algo que todos los vecinos nos
siguen insistiendo. También es verdad que nuestros parques se utilizan muchas veces para que
dejen los perros sueltos. Es una de las reivindicaciones que hicimos de hacer un parque de
socialización de animales. 

  Por la Presidenta: muchas gracias. Vamos a pasarle a Juan Carlos el tema de la
socialización. 

  :Interviene el Presidente de la Asociación de vecinos de Beniferri

Buenas tardes. Buenas noches ya. Soy el actual presidente de la Asociación de Vecinos de
Beniferri y vamos a seguir reivindicando una problemática que tenemos, bueno, que nos
preocupa muchísimo desde hace ya años es el tema urbanístico. 

 Se han realizado dos alegaciones al nuevo plan Urbanístico, que son. La primera alegación
hace referencia a la construcción que se va a realizar en la parcela número uno. Aquí no figura,
pero ellos lo tienen. La parcela número uno es un solar grandísimo que hay al lado del casino
CIRSA Valencia y la gasolinera que hay ahí de Repsol. Se plantea un edificio de dos plantas más
ático nueve en total, destinado al hotel, Manteniendo la edificabilidad existente. Aunque en el
procedimiento se afirma que esta nueva construcción no afecta a la volumetría originalmente
asignada a esta parcela, y teniendo en cuenta los datos que figuran en el Registro de la Propiedad,
se estima que la superficie construida del casino es mayor que la figura en el expediente y por lo
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tanto, el edificio que se pretende construir supera la volumetría aprobada actualmente. La
volumetría actualmente eran dos alturas porque era un suelo terciario. Ahora quieren modificarlo
y quieren plantarlos ocho alturas más ático. Eso es una altura bastante importante. 

La segunda que nos compete, es referente al núcleo urbano tradicional. La zona del pueblo
tiene alrededor una serie de parcelas que todavía no se han edificado, son privadas y el actual
plan que existe se mantiene una edificabilidad que corresponde con el entorno que tenemos en
Beniferri, que es la típica casa de pueblo de dos alturas, planta baja primero y la buhardilla de
toda la vida. Esta modificación que ahora quieren cambiar propone la construcción de tres alturas
más ático más buhardilla. Nos oponemos esta asociación, ya que se defiende que se mantenga la
vigente tipología constructiva que rige en la zona que está declarada como bien de relevancia
local, es decir, edificaciones de dos alturas con cumbrera inclinada, lo que es la casa de pueblo de
toda la vida. 

Por esto mismo solicitamos una reunión con don Juan Giner, concejal de Urbanismo, con
el fin de tratar personalmente estos temas. Vuelvo a decir con mi compañera, sé que estamos en
momentos difíciles, que todos los concejales están saturados de faena, pero no quisiéramos que
se nos dejara de lado porque al final ya se permitió hace bastantes años que se construyeran en
Beniferri un tipo de fincas casi pegadas al núcleo urbano, a la zona de relevancia local. Vale, y
eso solicitamos. 

 Por la Presidenta: hoy el alcalde pedáneo ha estado hablando con Juan Giner sobre este
tema y le ha dicho que pasada las navidades os dará una cita para poder hablar de este tema en
urbanismo.

Por la AAVV: Tenemos bastante miedo, porque estas cosas de la construcción, como te las
dejes, se empieza a mover tierras y luego ya la has fastidiado. 

Por la Presidenta: Manuel Vicente, Asociación Benimàmet Club de Fútbol. 

Hola, buenas noches. Yo soy el presidente del club de fútbol y vengo a reivindicar, como
no, un campo de fútbol. Vamos a ver. Lo primero, sentir la situación que hemos tenido desde el
día 29 de octubre. El club de fútbol ha sido solidario en la medida que ha podido mandando
recursos tanto humanos como los que teníamos a nuestra disposición,carcher, escobas, agua, etc,
a la zona afectada. Vale, entonces no podía ser de otra forma que nos uniéramos a a esta
situación.

También hemos sido afectados porque, como sabéis, nosotros no tenemos un campo de
fútbol. Y sí que tenemos dos equipos, tres equipos de fútbol 11 compitiendo y entrenaban en La
Torre, el campo de La Torre fue piscina a dos minutos. Entonces, gracias a la Fundación
deportiva y a la gestión de todos ellos, nos hemos ido reubicando y colocando como hemos
podido. Y en ese aspecto no hemos tenido ningún problema. Al día siguiente estaban entrenando
en los campos y nosotros no hemos estado afectados nada más que el tiempo de cierre. Entonces
ahí nosotros no tenemos ningún problema. Y gracias a todos, a todos, absolutamente todos,
porque todo el mundo ha puesto de su parte.De un color y de otro. Sí que es verdad que he
echado en falta los autobuses. Que todos lo pensábamos cuando pasábamos y pegarte caminatas
importantes iba en detrimento de los de los afectados. 
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Ahora vamos al campo de fútbol, lo que he venido aquí a reivindicar. Tenemos una
segunda fase que no sé si está aprobada, si se va a poner, cuando se va a poner y cómo se va a
poner. Tenemos un planning en el cual yo los accesos los veo como hasta ahora, pero teniendo un
parque y un jardín, tener un campo de fútbol 11, a poco que la escuela funcione ¿Donde metemos
todos esos vehículos?. ¿Cómo van a ser las instalaciones?. Es que nadie respira aquí. Entonces a
mí me gustaría saber más cosas, pero es que nadie dice nada. Yo pedí reunión en junio. Nadie me
ha dicho nada. Con las dos Rocío y con Fundación Deportiva tampoco. Sí que es verdad que las
concesiones demaniales están. Y no sé si nos la van a adjudicar, no la van a adjudicar o cómo
vamos a quedar. Eso el Ayuntamiento lo sabe mejor que nosotros y la Fundación deportiva. 

Tenemos una instalación donde hacemos lo que podemos. Te pones a limpiar azulejos y se
caen los azulejos. Hace dos años se hizo una una intervención por parte del Ayuntamiento que
costó un dineral, pero los azulejos se siguen cayendo. Es una instalación, y lo dije en la última
intervención, que del presupuesto de un polideportivo se sacaron dos, pero el cemento de un
polideportivo sigue siendo el mismo. O sea que los azulejos se caen porque no tienen pegamento,
no tienen cemento. Entonces hasta ahí. En el momento en que te pones a limpiar a fondo, los
azulejos se caen.

De todas formas, también os digo. Sé que se hace todo lo que se puede pero los niños de
Benimàmet están entrenando en Pinedo. Tenemos una instalación de fútbol en Beniferri.No hay
sitio. Lo tiene otro. Es verdad que todos los años tenemos que ir hasta Pinedo. No hay forma de
solucionar esto. No tenemos la instalación, bueno pues darnos otra en Beniferri, pero que no sean
siempre los vecinos de Benimàmet, vecinos de tercera que tienen que ir y cruzarse toda Valencia.
Es que no cruzas ni un pueblo ni dos, es que cruzas toda Valencia. Y nada. Y muchísimas gracias
por todo.

Por la Presidenta:

Gracias. En relación con lo que has dicho al principio de la reubicación de los equipos,
como bien sabes, desde la Fundación Deportiva se ha reubicado a todos los los equipos que han
sido afectados por la DANA. En relación con la segunda fase del Plan Cuevas Carolinas, se lo
pasaremos a Juan Giner, en urbanismo para saber exactamente cuál es el punto en el que se
encuentra. Me quiere sonar de la última vez que hablé con Juan que estaban con el tema de las
expropiaciones. Y bueno, con la información que tengamos se contestará. Yo no soy técnico de
urbanismo ni soy concejal de Urbanismo. Si lo fuera, te contestaría con más exactitud, pero no,
no lo soy. Entonces entiendo que se han seguido todos los plazos que establece la normativa
vigente y se pasará con más exactitud la información por parte de urbanismo.

Y en relación con con el espacio de Beniferri y las concesiones demaniales, autorizaciones
demaniales. Como bien sabes, cuando nosotros llegamos, todas las autorizaciones demaniales de
todos los clubes y todos los campos de la ciudad estaban caducados. Hemos establecido un plan
donde, se abre un procedimiento, en el que los clubes se presentaron. Y ahora estamos en el
proceso de revisar toda la documentación y empezar a ir adjudicando conforme se vaya
resolviendo las autorizaciones demaniales. Es que yo no puedo decir al gestor de otro campo que
se vaya porque es que es el gestor del campo.

Estamos en Valencia, ni en la mejor ni la peor. Es que me da mucha rabia que digamos que
los vecinos de Benimàmet somos de segunda o tercera. Es que no lo somos. Entonces cada vez
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que que hablas aquí dices que somos de segunda o tercera. No lo somos. No lo somos. No lo
somos y no lo voy a permitir que en esta Junta de distrito se diga que los vecinos de Benimàmet
somos de segunda o de tercera, porque no lo somos. 

Por el vecino :¿Porque no tenemos un campo de fútbol?.

Por la Presidenta: pues por que no se ha hecho durante todos estos años. Es que yo llevo un
año y medio de concejala de deportes y no se ha hecho durante todos estos años.¿ Cuántas veces
has venido aquí durante muchos años a reivindicar al campo de fútbol 11?. Bueno, pues poco a
poco, detrás del uno el dos. Se va a hacer ahora la fase dos de Carolinas. Entonces, yo creo que
hay que ser un poco prudente con la situación.

Por el vecino Rocío estás diciendo que como llevas un año en el cargo pues...:   

Por la Presidenta: ¿Pero tú te crees que un campo de fútbol se hace de la noche a la mañana
en un sitio que no es ni municipal? Por favor, y vale, se ha acabado el debate. Muchas gracias. 

 Pasamos al siguiente intervención vecinal: Prudencia Avia:

Bueno, pues yo vengo a hacer la misma pregunta que durante 40 años estamos haciéndonos
los vecinos de la calle Coronación? ¿Cuándo se va a quitar de los números impares la zona
Verde? Porque en su día, como ya dije en la otra junta, se quitó los números pares y los números
impares estamos ahí colgando. Entonces quisiera saber para cuándo se va a quitar de zona
Verde. 

Por la Presidenta: No sé si tú estuviste en la reunión que se tuvo con el concejal de
Urbanismo en relación con la modificación del Plan General.

Prudencia: no me he enterado. 

Por la Presidenta: entonces, Vicente, tú que sí que estabas en la reunión de Urbanismo, se
estuvo valorando, se estuvo hablando, por lo que me han contado se estuvo viendo las
posibilidades que habían en esa modificación, y que te lo explique Vicente, que es que yo no
estaba en esa reunión.

Por parte de Vicente Peris: se va a desarrollar el plan especial no solamente para la calle
Coronación.

Por la Presidenta: Si, es verdad, ya me acuerdo que lo que se iba a hacer se iba a estudiar si
había la posibilidad de hacer un plan diferente para tener que evitar que esos números fuesen
zona verde, como hace 40 años. se estaba analizando por parte de los técnicos de urbanismo. Sí
que me dijo a mí Juan que eso era largo, cuatro años o así. De todas formas las personas que
estuvieron en la reunión, Sonia, Manuel, Isabel la de la inmobiliaria. 

 Por Vicente Peris: esto que en los años 40 años no se había realizado, estaba igual, se está
poniendo la semilla para que se estudie toda la situación, no sólo alguna calle.

Por la vecina: entonces, llegado el momento, cómo nos enteramos. 
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Por la Presidenta: Los vecinos pidieron una reunión y en esa reunión yo entendía que todas
las personas afectadas pues os habíais puesto de acuerdo. 

Por José Vicente Barrachina: está la Asociación de vecinos para estudiar todos estos temas,
y traer un resumen y exponerlo aquí. Hay que promocionar la participación ciudadana. 

Interviene a continuacion, la Asociación de vecinos de Benimàmet: . 

Buenas tardes. Ante todo agradecer el reconocimiento que se le ha hecho a Maricarmen.
Todos conocemos su su espíritu de lucha, sus valores, en fin, su forma de ser. 

Bueno, dicho esto, pasamos a leer la pregunta. Desde hace unas pocos semanas hemos
podido comprobar la finalización de la reparación de varios de los accesos peatonales al Parque
Lineal, sustituyendo el pavimento inicia a base de solera de hormigón estabilizada con
morterenqua que se encontraba muy deteriorada, con el consiguiente riesgo de tropiezos y
accidentes, por baldosas prefabricadas de hormigón frenante y filtrante, apoyado sobre una base
de gravín, según especificaba el proyecto, con un resultado final francamente satisfactori, según
la opinión mayoritaria de los vecinos y vecinas que habitualmente transitan por ellos. A día de
hoy existen cruces peatonales del carril bici con el pavimento similar al sustituido en la actuación
enunciada anteriormente, que al parecer no estaban incluidos en dicho proyecto de reparación y
que actualmente están muy deteriorados, con peligro para la circulación de las bicicletas y
especialmente de los patinetes eléctricos, debido al escalón que ha aparecido al desaparecer la
primera capa de tierra compactada. Estos cruces se localizan desde la estación de Benimàmyt
hacia la rotonda del inicio del Parque Lineal con la confluencia de la calle Coronación, en lo que
son los accesos desde la calle Miniaturista Meseguer al Parque de Camales, son todos los cruces
del carril bici para los peatones.

Somos conscientes de que existen actuaciones mucho más prioritarias motivadas por la
devastación provocada por la DANA del pasado 29 de octubre, Pero ¿se ha tenido en cuenta o se
tiene en proyecto el completar la reparación de los accesos y cruces peatonales del carril bici a lo
largo del parque lineal anteriormente descritos?. En caso de respuesta afirmativa, ¿Qué
actuaciones y plazos de ejecución se estimarían para las mismas? Solicitamos que se reparen que
no se queden a medias. En principio pensábamos que que se iban a reparar todos, se han reparado
los que se han reparado, pero parece ser que no estaban contemplados. 

Por la Presidenta: vale, pues esto depende del Organismo Autónomo de Parques y Jardines.
Se lo trasladaremos a Nacho, que es el gerente, a ver un poco la previsión. Si no, que lo pongan
en previsión lo más pronto posible. Vale, muchas gracias. 

A continuacion interveine por vía telemática Rafaela: 

Hola. Buenas tardes. Bueno, yo quería hablar sobre los afectados de la DANA. El
Ayuntamiento de València no ha hecho nada cuando tiene pedanías involucradas en el tema.
Creo que tenemos que estar mucho con ellos porque somos una pedanía y un día nos podemos
ver en esta situación o parecida. De todas formas, ahora estas personas tienen un problema
habitacional muy grande y tenemos en la calle Fortaleny una finca, que no sé de quién será o no
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será de nadie. Y tenemos las viviendas de la Sareb, que es el banco malo de los que han tirado la
gente a la calle por no pagar. Entonces todo eso habrá que estudiarlo, a ver si para esa gente se
puede hacer. 

También quería comentar sobre las viviendas turísticas que se están haciendo en
Benimàmet, que están copando casi todos los bajos. Y pedir a la Junta Municipal o al Grupo de
Trabajo de Urbanismo que por favor hagan una reunión y hablen con todos los vecinos porque
tienen posibilidad de cambiar sus artículos, y por lo menos para que no sea algo de días o
semanal y tengamos el mismo problema que está teniendo València y todas las ciudades de
España. Poder cambiar los artículos de las fincas, y por lo menos restringir a que como mínimo
tienen que alquilar por un mes. Eso no se ha hecho en ningún sitio. Entonces pienso que desde la
Junta municipal que están todos los partidos, deberían de hacer una reunión para informar a todos
los propietarios de la de esas fincas, porque es que esto para ellos va a ser un perjuicio. No ahora
porque no están abiertos, pero se abrirán.

Después también quería preguntar, los residuos del COVID que se trajeron a la Feria de
Muestras siguen todavía ahí o cómo está eso? Porque yo veo que todo se manda a la feria, a la
feria, a la feria, pero no sé si los residuos del COVID que se trajeron en su día todavía continúan
ahí. Y eso es una pregunta que quería hacer. Y bueno, pues nada. 

Por la Presidenta: 

Vale. Muchas gracias. En relación con las viviendas turísticas, como bien sabes, hemos
aprobado una moratoria para no dar más licencias turísticas en la ciudad de Valencia, incluido
Benimàmet, obviamente. Y sobre los residuos del COVID me informan que incluso fueron
retirados con el anterior equipo de gobierno, ya que hace muchísimo tiempo que se retiraron. Dos
años me dicen por aquí. Entonces bueno, simplemente para que lo supieras. 

Por Rafi: Con respecto a lo de las licencias yo creo que la gente tiene que estar informada
de que cambiando los artículos que tienen en su finca, pueden evitar muchos problemas a la
larga. Entonces eso debe de hacerlo alguien. El grupo de urbanismo que, por ejemplo, los grupos
de trabajo de la Junta no funcionan nada ni saben cómo llevarlos. Que hay que enseñar a la gente
a cómo se lleva un grupo de trabajo. Y entonces en urbanismo se podría tratar el tema y traer
gente entendida que les pueda explicar a esos vecinos a lo que se exponen y cómo poder
solucionarlo. 

Por la Presidenta: Gracias Rafi. De todas formas, si alguien va a solicitar hoy o mañana
una licencia de apartamento turístico, no se le concede. Porque existe, se ha aprobado una
moratoria con independencia de los artículos que están diciendo. Vale. Simplemente para que lo
tengas claro tú también y lo podamos trasladar a todo el mundo. Que no se están dando licencias
de apartamentos turísticos. 

Vale. Gracias. Pues ya no habiendo más puntos, solo me queda una cosa, que si no seguro
que la asesora de Lucía me va a decir que no lo he dicho, y es la próxima Junta de distrito. La
próxima Junta de distrito será el 29 de enero. Bueno, la hemos consensuado con Santiago, porque
yo no sé si podré estar, para aprobar los presupuestos, y tiene que haber grupos de trabajo antes.
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Si, bueno, no sé si yo estaré, será en Beniferri, que ya nos toca, y si puedo estar, estaré. Vale. Así
que nada, muchas gracias. Levantamos la sesión. Y no habiendo más asuntos que tratar, se
levanta la sesión siendo las 20:14 minuto, extendiéndose la presente Acta, que firma conmigo la
Presidencia, de todo lo cual como secretario doy fe.

LA PRESIDENTA                                                               EL SECRETARIO


